



La AfD obtiene su tercer resultado consecutivo fuerte

- Ezekiel Malone
- [24/9/2024](#)

El partido político alemán de extrema derecha Alternative für Deutschland (AfD, por sus siglas en alemán) perdió frente un partido gobernante, el Partido Socialdemócrata *SPD*, por sus siglas en alemán, por menos de 2 puntos porcentuales en las elecciones celebradas el domingo en el estado de Brandeburgo.

Por qué es importante: el *SPD* ha gobernado Brandeburgo, el estado que rodea Berlín, desde la reunificación de Alemania en 1990. Esta contienda tan ajustada, junto con los fuertes resultados anteriores de la AfD en Turingia y Sajonia, muestra que la escena política del país se está desplazando hacia la extrema derecha.

En los últimos tres resultados fuertes, la AfD obtuvo alrededor del 30% de los votos. En Sajonia, donde también perdió por menos de 2 puntos porcentuales, el partido que la venció también es de derecha.

Detalles: el *SPD* venció a la AfD por un 30,7% frente a un 29,5%. El canciller Olaf Scholz es miembro de *SPD*. Si su partido hubiera perdido, esto podría haberlo derrocado.

Terminar en cualquier lugar menos primero en Brandeburgo —donde el *SPD* ha gobernado desde la reunificación— habría sido probablemente el golpe final a las esperanzas de Scholz de presentarse a un segundo mandato como canciller.

—Kate Brady, analista política alemana

Las elecciones del domingo fueron las últimas antes de las elecciones federales del próximo año. Si el actual giro a la derecha continúa, podría suponer un cambio profundo en la escena política europea.

Más información: lea ["El nazismo resurge en Alemania"](#).